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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor Executivo do Procon, Alexandre Do Carmo Taques Vasconcelos, reiterando o pedido
do requerimento de número 142/2018, do Vereador André da Farmácia, pedindo que seja tomada as
devidas providências solicitadas no citado requerimento. 
 
Justificativa:
O requerimento de nº 142/2018, apresentado pelo Vereador André da Farmácia, trata-se de pedido de
explicação ao Gerente do Banco Itaú de Corumbá-MS, em relação ao banco não estar mais fazendo
depósitos nos caixas eletrônicos, causando transtornos as pessoas que necessitam fazer os depósitos. Se o
banco não realizar mais estes serviços, que seja aumentado o numero de atendentes nos caixas dentro do
banco para suprir as necessidades dos clientes e facilitar o atendimento.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 03 de Abril de 2018

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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